

En Asamblea Nacional podría elegirse como Presidenta

## **MÉXICO - Gana corriente de Mercado 15 representaciones en PAS del DF**

Sandra Torres Pastrana, CimaNoticias

Jueves 26 de junio de 2008, puesto en línea por [CIMAC](#)

23 de junio de 2008, México DF - [CimaNoticias](#) - Luego de varias horas de debate, ayer el grupo que lidera Patricia Mercado ganó 15 representaciones en la Asamblea del Distrito Federal del Partido Alternativa Socialdemócrata (PAS), 9 de ellas con mujeres que irán a la Asamblea Nacional el próximo 12 de julio, resultado que abre la posibilidad de ser nuevamente la presidenta del partido que fundó junto con otras mujeres feministas, como las diputadas federales Marina Arvizu y Elsa Conde.

Tras una jornada maratónica de 20 horas, la asamblea en el Distrito Federal inició este domingo y concluyó en la madrugada de hoy lunes en un hotel de la Ciudad de México.

Cabe recordar que el pasado 11 de junio, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación anuló la asamblea local de ese partido en el Distrito Federal celebrada el 16 de marzo, debido a múltiples irregularidades, como las persecuciones y agresiones físicas que sufrieron integrantes del grupo encabezado por Patricia Mercado por parte de golpeadores que irrumpieron en el lugar donde se desarrollaba el acto partidista.

También anuló la asamblea nacional, así como las decisiones tomadas en ambas, incluyendo el cambio de nombre del partido y las elecciones de las dirigencias, además de que ordenó la repetición de ambas asambleas.

Antes de llegar al evento, Patricia Mercado hizo un llamado a las y los militantes y dirigentes para "regresar a hacer política dentro del partido", ponerse a la altura de la decisión del Tribunal y no dar golpes de mano, ni burocráticos.

Días antes de llegar a la Asamblea trascendió que el grupo de Begné ofrecía hasta tres mil pesos por un voto y que Enrique Pérez Correa, contrincante de Jesús Robles Maloof y aspirante a la dirigencia del PAS en el Distrito Federal, sobornaba a delegados con cantidades de entre 10 y 20 mil pesos, además de ofrecer contratos de trabajo en el partido, todo a cambio de que no acudieran a votar a la asamblea donde se definiría la presidencia de este instituto político en la capital del país.

Robles Maloof presentó por ello una denuncia ante la PGR en contra de Pérez Correa y contra quién resulte involucrado por estos hechos.

### **Voto secreto, la clave**

En un ambiente de tensión, en la asamblea el grupo de Begné se distinguía por utilizar playeras color rosa con la leyenda "Paz y diversidad" y era notoria su mayoría con respecto al grupo de Patricia Mercado.

Sin embargo, en el momento de contar los votos para seleccionar a los 27 representantes para la Asamblea Nacional, el Presidente de la mesa directiva dijo a las y los asistentes que por diferencias sensibles nuevamente se tendría que llevar a cabo el recuento de los votos.

Así, después de las 3 de la madrugada de este lunes 23 de junio y de contar los votos por segunda vez ante notario público, el grupo de Begné se notaba tenso y absorto, ya que a pesar de ser mayoría el voto

secreto -motivo de una larga discusión en el transcurso de la Asamblea y al cual Mercado definió como un instrumento que permite la democracia— hizo posible que la fundadora del partido y su grupo ganara más representaciones que sus contrincantes.

Al final quedaron 15 representaciones para Mercado, de las cuales 9 son mujeres y 4 hombres. Y, por parte del grupo de Begné, 9 hombres y 3 mujeres.

<http://www.cimacnoticias.com/site/08062309-Gana-corriente-de-M.33682.0.html>

Patricia Mercado dijo sentirse contenta, ya que con el voto secreto se demostraba que este permite la libertad y esto se veía en los resultados que revirtieron el panorama, que pensaban era de total exclusión, ya que el grupo de Begné era mayoría.

Ganó la democracia en el partido, dijo Mercado, las normas de la democracia, como el voto secreto y directo, ahora seguimos a la Asamblea Nacional donde estaré compitiendo por la presidencia del Partido.

Antes de los resultados de la asamblea, Luciano Pascoe, vicepresidente del Partido Alternativa, del grupo de Begné, declaró que todo estaba claro y que tenían una mayoría sólida y convencida. Asimismo, el diputado Enrique Pérez Correa dijo que a Patricia Mercado se le iba a poner en una cápsula donde no se le permitiría dinamitar al Partido.

Empero, los resultados de la votación secreta dieron un giro a las anticipadas declaraciones.

### **Recuperar el rumbo**

Por su parte, la diputada Elsa Conde señaló en entrevista con Cimacnoticias que este resultado les da la posibilidad de seguir trabajando por las y los ciudadanos que creen en Alternativa, de recuperar, entre otras cosas, la presidencia del instituto político y una plaza importante como lo es el Distrito Federal, donde se ha hecho mucho trabajo político en cuestiones importantes como la despenalización del aborto y la diversidad sexual.

Puntualizó Conde que esto muestra que las compañeras de la corriente fundadora de Alternativa tienen la posibilidad de entrar de nuevo en una competencia democrática, de recuperar el rumbo del Partido.

La diputada Conde finalizó: esto les da una esperanza a las mujeres que hacen política, donde pareciera que todo nos dan por concesión y no con base en trascender en posiciones de igual a igual, con ideas claras. Con acciones como las de hoy en la asamblea, las mujeres tienen una conciencia democrática que permite se incluyan y digan: “Yo voy por mi partido”.

---

<http://www.cimacnoticias.com/site/08062309-Gana-corriente-de-M.33682.0.html>